

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La incorporación de siete jardineros recupera la limpieza del municipio

El Ayuntamiento invierte más de 56.000 euros en la incorporación de personal para acabar con el "abandono" de los 200.000 metros cuadrados de zonas verdes

EÑE | VILLAMAYOR

La contratación de siete nuevos jardineros permitirá acondicionar la situación en la que se encuentra el municipio de Villamayor de Armuña desde la anterior legislatura, en la que no se llevó a cabo el mantenimiento habitual de la limpieza y el acondicionamiento de los jardines y zonas verdes de la localidad.

Una actuación que pondrá fin a las críticas y quejas continuadas por parte de los vecinos en los últimos cuatro años.

Así, esta es la primera medida del "plan de choque" que la actual Corporación municipal pone en marcha dentro del "objetivo prioritario" para acometer la limpieza integral de la localidad, en el que también incluye la tarea de educar a la población "de que hay que mantener el pueblo limpio, empezando por nosotros mismos, para que luzca una imagen impecable", afirma el portavoz municipal, Daniel Velasco.

Un esfuerzo que se pone de manifiesto con los más de 56.000 euros de inversión que supone la contratación de personal para acometer estos trabajos, que incluyen la mejora de los aproximadamente 200.000 metros cuadrados (unas 21 hectáreas) de superficie verde con que cuenta la totalidad del término municipal de Villamayor.

Los nuevos jardineros se incorporaron ayer, tras haber sido seleccionados a través de la nueva bolsa de empleo municipal, para comenzar para la urbanización Los Páramos, que dejaron arreglada en una jornada, y continuarán por Las Canteras, el parque Ciudad de los Niños y los jardines interiores que tiene el colegio del mismo nombre. Des-



Los nuevos jardineros iniciaron ayer sus trabajos en la urbanización Los Páramos. | EÑE

Objetivo: poner fin a las reiteradas quejas vecinales

El objetivo del nuevo equipo de Gobierno es acometer "a corto plazo" el acondicionamiento integral de los viales, parques, medianas y zonas verdes tanto de las urbanizaciones como del casco urbano. Unas "necesarias" tareas con las que el Ayuntamiento pretende eliminar el estado de "abandono, dejadez y suciedad" que presenta el municipio en general y que es una situación que arrastra desde los últimos cuatro años "por la falta de previsión del anterior gobierno". Así, ha creado la bolsa de empleo municipal para sumar a los dos jardineros y cuatro trabajadores para la limpieza de las calles del municipio, a los siete nuevos trabajadores, con un contrato temporal de seis meses, con el fin de que en el mes de octubre haya nueve personas para ejecutar las tareas de poda de los árboles. De esta manera, los responsables municipales pretenden poner fin a las quejas y denuncias vecinales de todas las zonas por la falta de limpieza.

pués, seguirán por el centro urbano para que esté listo para las fiestas y continuarán las labores por el resto de las urbanizaciones.

De esta manera, "lo primero será completar la adecuación de todas las zonas ajardinadas del municipio", para que con la llegada del mes de octubre continúen con la poda de árboles. Una tarea que será más "costosa y laboriosa, ya que no se ha hecho desde hace dos años", insiste el portavoz municipal, lo que permitirá que, "a partir de ahora, la suciedad que se acumulará de hojas y demás, será mucho menor".

SANTA MARTA

Los niños disfrutaron de una jornada en un parque acuático

Los pequeños que participan en los programas municipales de 'Ciudad de los Niños' de Santa Marta y Villamayor disfrutarán mañana de una jornada lúdica en el complejo acuático situado en la localidad vallisoletana de Castroño. La actividad está dirigida a niños de 7 a 12 años y el requisito para disfrutar de este día estival es que todos los solicitantes deben saber nadar, aunque durante el viaje y la visita estarán acompañados por monitores. | EÑE

CARBAJOSA

Incorporación de dos personas con discapacidad como animadores culturales

El Ayuntamiento de Carbajosa ha seleccionado a dos personas con discapacidad para su contratación por un periodo de 90 días en los que desde ayer han comenzado a prestar sus servicios como animadores socioculturales en el Área de Cultura. Un trabajo que les facilita su inclusión en el mercado laboral y que contribuirá a ayudar en la distribución de tareas de las actividades que se organizan. | EÑE

CABRERIZOS

El centro cultural acoge una exposición sobre el monacato

El centro cultural municipal de Cabrerizos acoge, durante este mes, una exposición fotográfica sobre el monacato. La muestra, que forma parte de las exposiciones itinerantes de la Junta, se puede visitar de manera gratuita entre las diez de la mañana y las dos y media de la tarde. En las imágenes se puede realizar un recorrido sobre los 16 siglos de historia que acumulan los conventos, su evolución histórica y geográfica e incluso sus características distintivas. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

El refuerzo del alumbrado en la avenida de Los Paúles mejora la seguridad peatonal

El Consistorio instala proyectores y columnas de luz en los pasos

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio de Santa Marta ha acometido la instalación de nuevos puntos de luz para reforzar la iluminación en los pasos de peatones que cuentan con mayor afluencia de paso en la avenida de Los Paúles, la travesía principal de acceso al municipio.

Para ello, concretamente a la altura de la parada del autobús, en la zona en la que se encuen-

tran el Centro Comercial El Tormes, empresas y un hotel, ha colocado proyectores y columnas de luz para mejorar la visibilidad, dado que el volumen de tráfico y peatones es muy intenso.

En este sentido, como afirma la concejala del área, Marta Labrador: "Se ha instalado este refuerzo por las demandas que nos hacen llegar tanto vecinos como usuarios que frecuentan la zona,

ya que al no ser una iluminación vertical la luz de los coches atenúan la del alumbrado público, algo que no ocurre con la instalación de los proyectores. Así, se aumenta la seguridad vial en un punto crítico del municipio".

Los proyectores dirigen la luz a cada sentido de la calzada, con un led específica que hace un barrido por todo el tramo del paso de peatones.



La edil del área, Marta Labrador, observa los nuevos proyectores. | EÑE